

07 de marzo de 2018 - 08:38 a.m.

Al Festival Petronio Álvarez no lo quieren de vecino en Cali



Blu Radio / Hija de Petronio Álvarez rechazó columna de bloguero que se burló de los afros / Foto: Twitter @CaliCultura

Los vecinos se reunirán para definir una serie de protestas y acciones para que la Alcaldía de Cali busque una nueva sede que albergue el espectáculo

Por: Redacción Digital BLU Radio

Los habitantes de al menos siete unidades residenciales instauraron una acción popular, por los ruidos e incomodidades que se generan durante la celebración del Festival Petronio Álvarez.

Según los vecinos del evento el exceso de ruido, inseguridad y daños en la infraestructura son parte de los males que los aquejan, desde hace cuatro años que se lleva a cabo el evento en el complejo deportivo del sur.

“Hemos tocado todas las puertas para que entiendan que no es algo en contra del evento, pero que no es el sitio adecuado para realizar el espectáculo, somos familias con ancianos y niños pequeños que día a día tenemos que ir a cumplir nuestras labores”, expresó la líder de la unidad Riveras del Río, Catalina Castrillón.

Los habitantes de la zona añadieron que “desde las 5 de la mañana durante todo el evento llegar los buses con unos motores gigantes donde se protégela la refrigeración de los alimentos, asimismo son las 2 dos de la mañana y todavía están realizando actividades de ensayos”.

En la zona, además existe un santuario natural en el río Cañaveralejo en la que los animales también se están viendo afectados.

Temas relacionados: [Cali](#) [Alcaldía de Cali](#) [cultura](#) [Eventos](#) [Polémica](#)